

Medienmitteilung

Winterthur, 9. Januar 2025

Das KSW beteiligt sich an der Radiologie WIN AG der Medbase

Das Kantonsspital Winterthur (KSW) übernimmt die Hälfte der Aktien der Radiologie WIN AG. In seiner Sitzung vom 18. Dezember 2024 hat der Regierungsrat des Kantons Zürich entschieden, dass sich das KSW an der Radiologie WIN AG der Medbase beteiligen kann. Das stärkt die erfolgreiche Zusammenarbeit der beiden Partner langfristig.

Das Kantonsspital Winterthur (KSW) und Medbase arbeiten bereits seit 2020 im Sports Medical Center WIN4 zusammen. Die Partnerschaft war von Beginn weg langfristig angelegt und hat sich planmässig positiv entwickelt. Vor diesem Hintergrund hat das KSW nun seine Option wahrgenommen und das Wandeldarlehen, das ihr Medbase damals gewährt hat, in eine Beteiligung an der Radiologie WIN AG umgewandelt. Der Regierungsrat des Kantons Zürich hat in seiner Sitzung vom 18. Dezember 2024 entschieden, diesem Antrag stattzugeben. «Wir haben von Anfang an das Potenzial der Radiologie WIN AG erkannt und uns 2020 die Möglichkeit gesichert, uns zu einem späteren Zeitpunkt zu beteiligen», erklärt Prof. Dr. med. Stefan Breitenstein, CMO des Kantonsspitals Winterthur. «Operativ wird sich an der Beteiligung nichts ändern. Wir erhalten jedoch die Möglichkeit, die Zusammenarbeit mit Medbase im Interesse der Patientinnen und Patienten weiter zu stärken.»

Angebot für Breiten- wie Spitzensportlerinnen

Das Angebot im Sports Medical Center WIN 4 umfasst die Bereiche Orthopädie, Rheumatologie und Leistungsdiagnostik. Das Angebot richtet sich sowohl an Breiten- wie Spitzensportlerinnen und -sportler in der Region Winterthur. Das KSW bietet dort neben Röntgen- und MRT-Untersuchungen auch weitere Leistungen im Bereich der Diagnostik und Therapie an. «Die Radiologie im WIN4 fokussiert auf den Bewegungsapparat und bietet uns die hervorragende Gelegenheit, unsere Dienstleistungen noch näher an die Leute zu bringen», erklärt Prof. Dr. med. Roman Guggenberger, der die Klinik für Radiologie und Nuklearmedizin am KSW leitet. Neben dem Sports Medical Center arbeitet das KSW mit Medbase und SWICA in der Initiative Trio+ zusammen, die die integrierte Versorgung in der Region Winterthur fördern will.

Weitere Informationen zum Thema finden Sie unter www.radiologie-winterthur.ch

Kontakt

Kantonsspital Winterthur
Direktionsstab | Kommunikation
Tel. 052 266 26 00
kommunikation@ksw.ch
www.ksw.ch

Das Kantonsspital Winterthur (KSW) ist ein Spital nach öffentlichem Recht und das Zentrumsspital im Grossraum Winterthur. Mit mehr als 4'000 Mitarbeitenden und 500 Betten stellt das KSW eine umfassende medizinische Grundversorgung für eine Viertelmillion Einwohnerinnen und Einwohner sicher. Über sein Einzugsgebiet hinaus erbringt das KSW hochspezialisierte medizinische Leistungen für eine halbe Million Menschen. Im Jahr 2023 behandelte das Listenspital rund 28'000 Patientinnen und Patienten stationär und verzeichnete 326'649 ambulante Konsultationen. Mit gut 750 Auszubildenden – knapp die Hälfte davon Assistenzärztinnen und -ärzte – gehört das KSW im Kanton Zürich zu den führenden Bildungsbetrieben im Gesundheitswesen.